

Bilderverkauf läuft noch

# Burg Kakesbeck erlebbar machen

**LÜDINGHAUSEN** (mkle). Der Zeitpunkt ist nicht zufällig gewählt. Das Weihnachtsfest ist in Sichtweite, und deswegen möchte die Bürgerstiftung noch einmal ein Projekt bewerben, das im doppelten Sinn der Burg Kakesbeck nützt. Zum einen macht es das historische Gemäuer bekannter, zum anderen soll aus dem Erlös die Sichtbarkeit der Anlage verbessert werden.

Thomas Lengenberg und Dr. Hans-Wilhelm Kayser von der Bürgerstiftung Lüding-

hausen sowie Frank Möllerfeld von der Volksbank weisen jetzt darauf hin, dass noch Bilder der Burg Kakesbeck, die der Künstler Alfred Gockel erstellt hat, käuflich zu erwerben sind. Es gibt sie in zwei verschiedenen Größen und in zwei unterschiedlichen Varianten. Der Erlös soll dafür verwendet werden, einen Rundweg um die Burg Kakesbeck zu schaffen, damit sie erlebbarer wird. Zu besichtigen ist eines der Bilder direkt in der Volksbank am Neuen Markt. Bei Thomas



Weisen auf den Verkauf der Bilder von Burg Kakesbeck hin (v.l.): Thomas Lengenberg und Dr. Hans-Wilhelm Kayser von der Bürgerstiftung sowie Frank Möllerfeld von der Volksbank.

Foto: Markus Kleymann

Lengenberg (☎ 01 51/ 7 02 99 04) können Interessierte sie wiederum bekommen. Dr. Hans-Wilhelm Kayser (☎ 01 71/ men.